



CURSO EN LINEA

Taller para una lectura guiada exitosa

¿Te gustaría elevar las habilidades de lectura
de tus estudiantes?

HEIDI_EDUCA



Taller para una lectura guiada exitosa

¿Te gustaría mejorar las habilidades de lectura de tus estudiantes?

¡La lectura guiada hace precisamente eso!

¿Qué es la lectura guiada?

01

La lectura guiada es un entorno educativo que le permite trabajar con un pequeño grupo de estudiantes para ayudarlos a aprender estrategias efectivas para procesar textos con comprensión. La lectura guiada conduce a la lectura independiente que construye el proceso; es el corazón de un programa de alfabetización eficaz. El objetivo final es ayudar a los niños a aprender a utilizar estrategias de lectura con éxito (Fountas & Pinnell, 1996).

02

Este taller está dirigido a profesionales de educación y a padres interesados en apoyar a sus hijos en el proceso de lectura. Aprenderás técnicas y herramientas para implementar en el aprendizaje de sus hijos entre edades de 5 a 9 años.

¿Qué incluye este taller?

03

Curso de 2 clases en vivo, 4 horas en total
1 sesión grupal de asesoría/seguimiento.
Libro electrónico "Todo acerca de la lectura guiada".
Guía electrónica "Como inspirar la lectura en tus niños"
"Bono" Masterclass - 5 pasos para una lectura en voz alta exitosa.
Recursos de apoyo "Gratis"*
Certificado del curso.

04

¿Cuándo se llevará a cabo este taller?

Este curso consta de dos sesiones en vivo por Zoom: 5 y 12 de mayo, 2021
6 a 8 p.m. EST (NYC).

Taller para una lectura guiada exitosa

Los participantes de este curso aprenderán acerca de las habilidades fundamentales de lectura y cómo se basan entre sí, así como también comprenderán su relación con el nivel de lectura de un estudiante.

La capacitación cubrirá los antecedentes y los componentes principales de la lectura guiada y cómo planificarla. Los participantes recibirán una variedad de ideas estratégicas y recursos que pueden implementar de inmediato con sus grupos pequeños.

05

Aprenderás a evaluar el nivel de lectura de tus alumnos y a construir grupos basados en el nivel de lectura del estudiante para una instrucción efectiva.

06

Recibirás instrucciones paso a paso sobre cómo utilizar herramientas y métodos de evaluación comunes para evaluar la lectura de tus estudiantes. Comprenderás la diferencia entre los niveles de lectura y los niveles Lexile, y cómo puedes usar estos niveles para agrupar a los estudiantes.

07

Identificarás las expectativas de nivel de lectura para los estudiantes y cómo impulsar a los estudiantes hacia niveles más altos. La lectura guiada permite a los maestros apoyar a los estudiantes en la lectura al expandir su habilidad dentro y más allá de los textos.

08

Obtendrás estrategias para usar en tus grupos de lectura guiada: para lectores emergentes y principiantes (kindergarten hasta primer y para lectores de transición y fluidos (segundo grado en adelante). Aprenderás a analizar los datos de la evaluación y utilizar la información recopilada para guiar tu instrucción. Cómo utilizar una variedad de herramientas, organizadores gráficos y plantillas de planes de lecciones para diseñar una lección de lectura guiada efectiva.